

<http://www.ammar.org.ar/Ammar-se-hizo-presente-en-el-XIII.html>

Ammar se hizo presente en el XIII Encuentro Feminista en Lima

- Noticias - Secretaría General -



ammar.nacional

Publication date: Martes 25 de noviembre de 2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Desde el 22 al 25 de noviembre AMMAR fue participante del 13° Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe, llevado a cabo en Lima- Perú. El cual reunió a diversas organizaciones que luchan por los derechos de las mujeres.

Como representante de AMMAR, participó nuestra Secretaria General- Georgina Orellano. Quien el domingo 23 desarrolló el panel: "Trabajo Sexual, Explotación y Trata de Personas", manifestando: "Queremos promover los derechos de las personas que ejercemos el Trabajo Sexual, fomentando la reducción del rechazo social y la disminución de la violencia ejercida hacia nuestra comunidad".



El objetivo de AMMAR fue Abordar la Temática del Trabajo sexual en una puesta en debate sobre los temas planteados, con el fin de promover los derechos humanos, derechos sexuales y derechos laborales de las personas que ejercemos el trabajo sexual, la disminución de la violencia y de las olas represivas de las instituciones del estado y que según la coyuntura de los diversos países de Latino América esta actividad se ha visto criminalizada y tratada como explotación y trata, en muchos países las leyes de trata son aplicadas a las trabajadoras sexuales quitándonos la posibilidad de elección y decisión propia

La sostenibilidad de la vida y su potencial transformador para la existencia de las mujeres fue otro de los temas desarrollados en el marco del XIII Encuentro Feminista, donde seis panelistas aludieron desde sus experiencias y espacios, las luchas y propuestas que como mujeres organizadas están enarblando en busca de nuevas formas de producir y de relacionarnos como seres humanos y con la naturaleza, en contraposición con un modelo capitalista, depredador y extractivo que desvaloriza y violenta a las mujeres.

Una de las actividades planeadas para cerrar el encuentro, el martes 25 del corriente mes fue una marcha en conmemoración por el Día de la no violencia contra las mujeres, en donde participaron todas las feministas presentes del encuentro.

Luego de tres días de intensos debates culminó el XIII EFLAC Perú - Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe con nuevos y retos y desafíos orientados a seguir construyendo un mundo sin opresiones para las mujeres y todas las personas, a partir del reconocimiento de las múltiples expresiones e identidades feministas que enriquecen sus apuestas y luchas.

En el documento final se expresa: Solidaridad con la lucha de las trabajadoras sexuales por el reconocimiento de

todos sus derechos indicando que el asunto de la diferencia entre trata y trabajo sexual merece más debate y profundización al interior de los feminismos.